
 

 

令和３年度 第１回南越前町総合教育会議 会議録（要旨） 

開催日時 令和３年１２月６日（月） 午後３時００分～午後４時１０分 

開催場所 南越前町役場 ３階 第１委員会室 

出席者氏名 〈町 長〉   岩倉光弘 

〈教育長〉   上田康彦 

〈教育委員会〉 田中正則教育長職務代理者、川崎美智子委員、 

山本祥司委員、櫛村沙奈絵委員 

欠席者氏名 － 

事務局 〈教育委員会事務局〉 坂井浩伸 事務局長、谷口英博 次長、中西典健 次長 

議 題 審議事項 

（１）令和４年４月開校の「南越前町立南越前中学校」にかかる準備・進捗状況

について 

（２）その他 

傍聴者の数 － 

内容要旨 

 

 

審議事項 

（１）令和４年４月開校の「南越前町立南越前中学校」にかかる準備・進捗状況

について 

事務局から、「南越前町立南越前中学校」にかかる準備・進捗状況について 

保護者・ＰＴＡ役員向け説明会等での資料と参加者からでた意見をもとに説明

を行った。 

・南条と河野では雪の量が違うので、あらかじめ南条の雪の情報を河野の子ど

もたちに知らせてほしい。 

 ・子どもたちのケアをしっかりできるよう、スクールカウンセラー等相談がで

きる方たちの人数を増やしてほしい。 

 ・学校周辺での子どもを車から降ろすルートがわかりにくい。一方通行も含め

て再度検討をお願いしたい。 

 ・新しい学校生活が始まる中で、教職員が子どもたちをしっかりと見られるよ

うにするためにも、教職員に代わって様々な課題に対応する学校統合事務員

等を統合の初年度にも配置するとともに、その方を中心に統合後に子どもた

ちや保護者が感じていることへの把握と検証を行い、課題解決にむけて改善

していく必要があると思う。 

 ・各中学校の施設やグラウンドを利用していた方が引き続きこれまでと同じよ

うに利用できるような体制を整えてほしい。 

 ・将来的に、通学に電車を利用することについて、御意見をお伺いしたい。 



 

→子どもたちが時間の管理やいろいろな経験ができる観点から賛成する。 

ただし、距離的なこともあるので、例えば湯尾地区と今庄地区などに限

定する必要があると考える。 

（２）その他 

   町の教育行政に関して教育委員の方々との意見交換を行った。 

 ・無形文化財を残そうとする集落の雰囲気を盛り上げるような施策をお願い 

したい。 

 

 


